

令和6年3月1日



冬の寒さも少しずつ和らぎ、春の陽気を感じられる日も増えてきましたね。

▶ 今年度もあと1ヶ月となり、遊びに来てくれる子どもさんたち 1 年の成長を感じ、大きくなったな〜 っと嬉しく思っています(^^♪

これからもっと暖かい日が増えれば、積極的に外遊びやお散歩などをしていきたいと思っています。 入園・入学準備や、お仕事の都合で転勤引っ越しなど環境が変わり忙しい時期になりますが、子ども たちもお母さんもリフレッシュをかねて遊びに来てみて下さいね♪















バランスボール ♪









親子製作 🕨 季節の行事や外部講師の先生を招いての バランスボールや講演会なども行ってい ます。4月からベビーマッサージも再開 しますのでぜひ♪

מותותותותותותותותותותותותותות

- ⊕お知らせ・お願い⊕
- ・3 月5日(火)は新年度入園説明会を行うため、午後13:00からの利用をお願い します。
- ・3月13日(水)はホワイトデーのお菓子作りをします。簡単で楽しく作れる卵なし のクッキーを計画していますのでぜひ参加してみてください。(乳・小麦使用)

予約制:3組 持ち物:エプロン、三角巾、マスク

・園児と園庭で一緒に遊んだり、リズム遊びにも参加ができますので、お気軽に声をか てください♪インフルエンザやコロナウイルスなど感染症が流行っている場合はお知 らせします。

מונונונונונונונונונונונונונונונונו